



Agents territoriaux des communes déléguées de La Hague

Le coup de gueule !

Depuis maintenant plusieurs semaines, nous essayons d'avoir un dialogue avec la mairie de LA HAGUE et des élus concernant le redéploiement des secrétaires des mairies déléguées.

En effet, elles sont dispatchées au gré du vent ou des humeurs de certains. Toutes sont mises devant le fait accompli. Elles se retrouvent avec des heures en moins dans leur commune historique et déplacées sur d'autres mairies dont elles ne connaissent pas la commune !

Un énorme malaise s'installe chez les secrétaires qui n'osent pas parler (peur d'être mises au placard, peur de perdre leur emploi ?...). Certaines sont proches du « burn-out » et vivent très mal ce redéploiement, mal préparé en amont.

Faudra-t-il un drame pour que nos élus et la direction de la mairie de LA HAGUE entendent leurs doléances ?

Concernant les agents techniques des communes déléguées ; sachant que tout recrutement est suspendu jusqu'à nouvel ordre par la direction : que fait-on pour remplacer, à long terme, les départs en retraite ? Les agents devront-ils se dédoubler pour accomplir leurs missions ? Doivent-ils travailler plus, pour gagner moins ?

Il ne suffit pas d'une simple invitation à un « tournoi de jeu de fléchettes » pour nous faire croire à un dialogue social qui n'en n'a que le nom !!!